

# Félicitations à Dany Drouin et à son équipe!



C'est avec beaucoup de fierté que la Municipalité souligne l'ouverture de l'épicerie Bonichoix et de la station d'essence Sonic. Tout juste avant les fêtes, en pleine pandémie, le projet de Dany Drouin est devenu réalité au cœur du village.

Depuis quelques années, il souhaitait agrandir et relocaliser son commerce. Appuyé par la Municipalité, le projet a pris de l'expansion avec le temps et le résultat est tout simplement formidable.

Suite aux représentations de la Municipalité, l'avenue Royale de Saint-Ferréol-les-Neiges a été ajoutée au programme d'embellissement de la route 138 mis de l'avant par l'organisme Développement Côte-de-Beaupré. Dans ce cadre, M. Drouin a été le premier à bénéficier d'une subvention de 4 000 \$ pour l'enseigne de son commerce.

L'entreprise emploie une quarantaine de personnes, jeunes et moins jeunes, pour la plupart des citoyens de Saint-Ferréol-les-Neiges, tous engagés à bien vous servir.

Le choix est vaste : fruits et légumes, boucherie, mets préparés, produits locaux et agence SAQ. Si vous ne trouvez pas un produit, informez-en un membre du personnel. La direction est déterminée à répondre à vos besoins.

Vous êtes nombreux à apprécier votre nouvelle épicerie. Depuis l'ouverture, les clients résidents et occasionnels sont au rendez-vous, l'achalandage est soutenu, les objectifs sont dépassés.

Le marché d'alimentation Bonichoix et la station d'essence Sonic, une entreprise de chez nous au service de notre communauté. Bon succès à Dany Drouin et à son équipe.

Parise Cormier  
Mairesse